

El Laboratorio de automoviles asiste 19ª Feria de Vehículos Históricos de Valencia, MOTOR ÉPOCA.

30 de Octubre de 2010



El Laboratorio de Automóviles de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV), acreditado por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (MITC) como Laboratorio Oficial para Reformas de Importancia en Vehículos Automóviles por Resolución de fecha 17 de Septiembre de 1990 en todo el territorio nacional, y acreditado a su vez por las Comunidades Autónomas de Valencia, Illes Balears, La Rioja, Murcia, Castilla La Mancha y Andalucía para las inspecciones previas relativas a Vehículos Históricos (V.H.), ha aprovechado el incomparable marco de la 19ª Feria de Vehículos Históricos de Valencia, MOTOR ÉPOCA 2010 celebrada los pasados días del 22 al 24 de Octubre en las instalaciones de la Feria de Valencia, para presentar todos sus servicios a sus clientes bajo su nuevo logotipo y su nueva ubicación en el Instituto de Diseño y Fabricación dentro del complejo de la Ciudad Politécnica de la Innovación(CPI) en la propia Universidad Politécnica de Valencia.

El nuevo Laboratorio de Automóviles de la UPV (LAUPV) dispone del personal especializado, el fondo documental, y la experiencia que le otorgan los más de 1000 informes emitidos sobre Vehículos Históricos desde la publicación del Real Decreto 1247/1995 del 14 de julio por el que se aprobó el Reglamento de Vehículos Históricos y que se puso en marcha a finales de los años noventa, siendo el Laboratorio pionero en la Comunidad Valenciana y uno de los referentes a nivel nacional en esta materia.

[Puede descargar aquí la nueva localización del laboratorio](#), válida desde finales de 2009, desde donde se seguirá ofreciendo el mejor servicio de calidad, rapidez y profesionalidad que ha caracterizado siempre.





